



Tal día como hoy pero en 1948, llegaba a España el príncipe Juan Carlos después de un acuerdo entre el heredero dinástico, el Conde de Barcelona, y el general Franco, para que se formara en la dictadura. Se educó bajo la supervisión del dictador, con profesores fascistas y pasó por todos los ejércitos hasta alcanzar el grado de capitán general después de la muerte del sanguinario jefe del estado español.

Juan Carlos, dócil y obediente como ningún otro joven de la época, supo hacer la pelota a Franco y a sus sicarios; nunca levantó la voz ante los terribles crímenes de la época y fue uno de los responsables de que en aquella época en que el dictador agonizaba y él ocupaba la jefatura del estado interinamente, Marruecos ocupara el Sahara y España hiciera dejación de sus responsabilidades como colonizadora.

Juan Carlos I, ya rey desde 1975, tampoco ha dicho ahora absolutamente nada sobre la salvaje irrupción del ejército marroquí en el campamento de Agdaym Izik, lo mismo que calló cuando las tropelías de Franco y sus secuaces. Sin embargo, es capaz de decirle a Chavez “¿Por qué no te callas?”, amparado en un foro internacional adverso al presidente venezolano.

-----  
**Fuente:** <http://www.izaronews.info/euskadi/2010/opinion/desde-mi-baserri/2785>